

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

### **INDUSTRIA AUTOMOTRIZ**



Arrancan los motores para el sector automotriz incluyendo Refaccionarias y Talleres Mecánicos

De acuerdo con el Diario Oficial de la Federación del día de hoy, 15 de mayo, las empresas automotrices, mineras y de la construcción podrán reiniciar labores entre el 18 de mayo y el 01 junio, siempre y cuando presenten, apliquen medidas y protocolos aprobados por la autoridad.

Entre las medidas solicitadas, destacan:

- La elaboración de protocolos sanitarios para el reinicio seguro de actividades.
- Capacitación de personal para seguridad en el ambiente laboral.
- Readecuación de espacios y procesos productivos, así como la implementación de filtros de ingreso, sanitización e higiene del espacio laboral.

En el caso de las empresas de la industria automotriz y de autopartes dedicadas a la exportación, además de lo señalado, deberán aplicar los protocolos que se requieran en los países de su origen.

### Transporte público caerá durante y después de la pandemia

De acuerdo con un estudio realizado por Bloomberg, los hábitos de movilidad podrían cambiar una vez pasada la pandemia. La percepción de riesgo de contagio del COVID-19, podría generar un incremento en la compra de autos seminuevos, con la finalidad de evitar estar en contacto con grandes grupos de personas confinadas en un solo sitio.

### **TALLERES Y REFACCIONARIAS**

### 73% de los autos menores a tres años no rebasan los 50 mil kilómetros de vida

De acuerdo con un estudio, los automóviles que están por cumplir tres años de vida, aún no rebasan los 50 mil kilómetros en el odómetro. De acuerdo con información presentada por GiPA, los propietarios de autos relativamente nuevos, circulan menos que los autos con mayor edad. Asimismo, la Fase 3 de la epidemia del COVID-19, ha hecho que los propietarios tengan hasta seis días de la semana el coche estacionado.

#### Coahuila

### Refaccionarias podrán volver a trabajar en Coahuila

El Plan de Reactivación Estatal, prevé que hoy reinicien operaciones todos los comercios en pequeño de aquella entidad del norte del país. Para poderlo hacer, las autoridades están exigiendo un proceso de sanitización de los locales comerciales y no se podrán atender a dos personas de manera simultánea para reforzar las medidas de sana distancia.





## **BOLETÍN INFORMATIVO RHF**

### INFORMACIÓN GENERAL



### ¡Feliz Día del Maestro!

A pesar de la cuarentena, los maestros han seguido impartiendo sus cátedras vía remota a través de diversas plataformas. Los felicitamos ampliamente en su día, porque nada es más importante en un país, que la educación.

### AMIS dará un Seguro de Vida gratis por 50 mil pesos, a personal de salud

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), dará un seguro de vida gratis por 50 mil pesos a personal de salud que trabaja en hospitales COVID y fallezca en el cumplimiento de su deber. Los beneficiarios serán los familiares directos.

### 800 millones de dólares pérdida por el cambio de fecha de los Juegos Olímpicos

El presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach informó que asumirá el costo del aplazamiento de los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020, mismo que asciende hasta los 800 millones de dólares, dividido de la siguiente manera: 650 millones para la organización y 150 para las federaciones y Comités Olímpicos Nacionales. (Con información de Marca)

### Podría extenderse cierre parcial de la frontera con Estados Unidos a viajes no esenciales

El Embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, indicó que podría extenderse la restricción de viajes no esenciales en la frontera compartida entre ambos países, que estaba prevista para terminar este martes 19 de mayo. Los viajes esenciales incluyen comercio, mientras que los viajes no esenciales incluyen compras, actividades recreativas y visitas rutinarias a familiares.

